

Réaction de Germinal PEIRO à la disparition de Dominique Mortemousque

1 DOCUMENT - Publié le 07 mai 2022

Réaction de Germinal PEIRO à la disparition de Dominique Mortemousque



20220507_CP_Reaction_Disparition_Mortemousque.pdf
(.pdf, 85,0 Ko)



TÉLÉCHARGER

« J'ai appris ce matin avec une grande tristesse le décès de mon ami et ancien collègue parlementaire Dominique Mortemousque.

J'avais eu le plaisir de le revoir il y a quelques jours sur sa commune, à l'occasion d'une visite de terrain consacrée à un projet agricole innovant.

Dominique était un grand défenseur de la ruralité et nous partageons, au-delà de nos sensibilités politiques, le même attachement à défendre l'agriculture périgourdine et à améliorer la situation des agriculteurs.

Au sein du Département, où il siégea de 1998 à 2015, ses interventions étaient nourries d'une grande et concrète connaissance du terrain.

Sa franchise, son engagement syndical et son dévouement constant au service de ses concitoyens et de sa commune de Beaumont-du-Périgord, conféraient à sa voix une portée qui allait au-delà de notre territoire.

Le Périgord perd aujourd'hui une figure politique majeure et attachante.

A sa famille, à ses proches, à ses compagnons politiques, j'adresse mes plus sincères condoléances ainsi que le témoignage de ma profonde sympathie ».

Germinal PEIRO